
An den Oberbürgermeister 

Herrn Pit Clausen

         Bielefeld, den 05.02.2015

Anfrage zum Haushalt zur Ratssitzung am 12.02.2015

In seiner Haushaltsrede in der letzten Ratssitzung führte Herr Löseke aus, dass in der
Kernverwaltung im Jahr 2015 insgesamt 28,6 Mehrstellen ausgewiesen wurden. Wie stets werden
als Begründung für Mehrstellen beispielhaft die Kinderbetreuung und die Feuerwehr genannt.
Diese betragen laut Entwurf aber nur 18,8 Stellen.

Frage:

In welchen Bereichen der Kernverwaltung sind die weiteren 9,8 Stellen geplant?

Zusatzfrage:

Wie sind die einzelnen Mehrstellen beschrieben und aus welchem Grund sind diese Mehrstellen
trotz der finanziellen Situation der Stadt notwendig?

Mit freundlichen Grüßen
Jasmin Wahl-Schwentker

F.d.R.
Dr. Björn Kerbein
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